



Das U11-Team der SPG Obsteig/Mieming qualifizierte sich in Söll für den Cordial Cup und freut sich auf den VfB Stuttgart.

Foto: SPG Obsteig/Mieming

„Ich bin unglaublich stolz auf die Kids“

Brixen – Es läuft am Mieminger Plateau. Die Kampfmannschaft der SPG Obsteig/Mieming schaffte jüngst den Aufstieg und die U11 darf sich über die Teilnahme am hochkarätigen

Cordial Cup freuen. Die Oberländer gingen doch recht überraschend als Sieger des Tiroler Qualifikationsturniers in Söll hervor.

Im Finale besiegte die Spielgemeinschaft den SV

Thaur. „Ich bin unglaublich stolz auf die Kids“, freute sich Obmann Florian Schennach.

Als Belohnung warten auf Trainer Hans Gratzei und Co. jetzt am Samstag in Bri-

xen hochkarätige Vorrundengegner:

Es geht gegen den VfB Stuttgart, den FC St. Gallen, die Justfootball Academy, den FC Perlach und den TSV Heusenstamm. (t.w.)